
 

 

 

 

 

 

   東西中学校 全職員合同会議の開催 
     

６月２０日（月）に、長野原東・西中学校の教職員全員による【中学校統合委員会】が 

東中学校ランチルームで開催されました。 

 この会議は、昨年度までに数回実施していますが、今年度は初めての全体会議でした。 

お互いに名前は知っていても、顔を合わせて話し合うのが初めて同士の職員もいましたが 

来年度にせまった統合に向けて、有意義な話し合いが行われました。 

 

 【中学校統合委員会】では、次の５班（分野）に分かれて、統合に向けての準備を話し 

合っています。以下に、今回話し合われた主な事柄を紹介します。 

 

 

１ 環境・施設整備班 

  班長は事務担当職員で、統合に伴う備品の購入計画、西中学校にある様々な教材の移 

動や、東西中学校の備品の収納と廃棄等、「物」にかかわる多くの事を検討しています。 

 また、PTA関係班と連携して、PTA予算についても調整役を担います。 

  

 今回は、西中から東中へ移動する教材備品の再確認や統合後に必要となる教材等の検 

討を行いました。 

 

 

 

２ 学校運営班 

  班長は東中学校長。メンバーは東西中学校長２名で構成され、文字どおり学校の運営 

に関わる事柄を検討しています。 

今までに、新中学校の校章や校歌についての決め方の提案、制服、体育着等の選定方 

法などを検討したり、意見を述べたりしてきました。 

また、【中学校統合委員会】の進め方なども立案してきました。 

 

今回は、閉校式・開校式の開催期日案や、開校時の生徒数、職員数の確認などを行い 

ました。 
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３ 教育課程編成班 

  メンバーは東西中学校の教務主任を中心に８名。新中学校の教育課程（教科指導、校 

時表、学校行事など）に関わる事柄を検討しています。 

今までに、東西中学校の「総合的な学習の時間」に関する内容や、評価基準等につい 

て照らし合わせたり、内容を合わせたりしてきました。 

 

今回は、来年度の教育計画の予定や学校行事の統廃合、また、【連絡票】についての意 

見交換も行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

４ 生徒活動班 

  班員のメンバーが一番多い人数で構成されていて、生徒会の会則、生活のきまり、部

活動のきまり等、細々とした事柄を一つ一つ検討していきます。 

 

今回は、新中学校の体育着のプリントや上履き、カバンなどの選定候補について検討 

しました。夏休み明けにはそれらの指定品を決定し、業者への発注準備をして行く予定 

です。 

 

 

５ PTA 関係班 

  メンバーは東西中学教頭２名で構成され、統合に関わる会議の立案、運営、調整を担 

うと共に、PTA組織関係の役員や規約、今後の会費等についての決め方などを検討して 

います。 

 

今回は、統合当初の本部役員数や今後の組織運営についての意見交換をしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ☆ 次回の会議は夏休み中に開催される予定です。 

   その時には、東中学校の１教室に、３６人分の机を入れるなどのシミュレーションも 

してみたいと考えています。 


